



Leonardo de León Trujillo

controles de lectura

Parcial: 1

Nombre de la Materia: interculturalidad 1

Dr.Sergio Jimenez Ruiz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: primero

Comitán de Domínguez, Chiapas, 08 de noviembre de 2024

# Sistemas de Salud. Modelos

Para poder entender un sistema sanitario hay que poder entender de estructura incluyendo los servicios y actividades de protección y promoción de la salud para la población para tener una mejor prevención ante todo de las enfermedades en incidencia de la salud, rehabilitación y reinserción. Así según la OMS, un sistema de salud que funcione bien debe responder de una manera equilibrada a las necesidades y expectativas de la población con las siguientes objetivos ante todo hay que mencionar: mejorar el estado de salud, defender a la población ante amenazas para la salud, proporcionar un mejor acceso equitativo a un cuidado, hacer posible que las personas participen cada una de estos objetivos los hacen lo mejor para la población para la salud y el bienestar ante todo desde la mejora del estado, hasta integrar a la población. Un sistema de la salud no solo se basa en esto sino que también llegar hacer una estructura más completa ya que como lo mencioné en el momento también en el tema de los factores que influyen en la organización y la estructura para buscar lo mejor de la salud de la población y sobre todo su bienestar.

# Sistema médico Convencional

Para poder hablar del sistema médico convencional debemos de tener entendido que el sistema convencional se llega a referir al modelo sanitario basado en la medicina científica moderna, también es MAC. Ahora bien la medicina alternativa y complementaria o MAC es de las muchas de las denominaciones las que pueden recibir diversas prácticas médicas no comúnmente impartidas por parte de los estudiantes en las facultades de medicina un ejemplo de ellas son las técnicas de acupuntura ya que en japonés normalmente conocida como la medicina de las agujas para poder curar las enfermedades mediante colocar agujas por todo el cuerpo. Ahora bien cada uno de los términos utilizados para poder referirse a tales prácticas está limitado o es algo más dudable. Ahora bien llegamos a entender la palabra "Alternativa" implique buscar otras maneras para tratar a las personas pero siendo excluyentes o apartados del sistema de salud pero siempre buscando el bienestar y la medicina de los pacientes pero si se llegaran. Si se pueden aplicar de una manera u otra de "complementaria". Se de entender que estas prácticas son complementarias de medicina principal por otro lado, en diferentes trabajos se ha comentado lo inconsistente que

# Sistema médico tradicional

Entendimos que la medicina tradicional se basa en una visión de las enfermedades y de la salud en la cual este sistema concibe el cuerpo, mente y espíritu. Como uno solo y por lo cual como con las enfermedades como porciones o molestias medicables hereditarias o adquiridas. Si bien la medicina tradicional indígena llego a representar conocimientos milenarios estos conocimientos han sido pasados en generaciones y generaciones ahora bien la mayor parte de los conocimientos son mediantes la madre tierra y llegando a ser representados el conocimiento milenario y también el uso de las plantas medicinales o también conocido como medicina herbal como se le llama le indica es utilizar enfermedades pero este en la mayor parte son utilizados por parte de las personas que aun emplean rituales, rezos, amuletos y la curación de manera única de poder tratar a los enfermos ya que estos últimos o no cuentan con los recursos cuentan marginados de las ciudades pero esto mismo es lo que a veces pueden llegar a ser caracterizados por el mundo y el uso para poder controlar enfermedades por a las condiciones de vida que se pueden llegar a presentar.

## Fuentes

1.,.segui,Gomes.M.Atuchu.E.A y jimenez Noleon.j.j s/f.515-tema de salud modelos.conceptos de salud publiuca y estratégicos preventivos 412-474 <https://ciglio.1016/B978>

2.-de salud T.U.M.P.S.L.A.S.T.A.D.E.L.C. SIF. La integración de la medicina convencional y no convencional. Paliativo sin fronteras. Ors. Recuperación de el 25 de octubre de 2024. De . [https://paliativos sin fronteras. Orgwp-content uplaas/ va- integración -de-la-medicina-convencional y No-convencional-2.PDF](https://paliativos.sinfronteras.org/wp-content/uploads/2024/10/integración-de-la-medicina-convencional-y-no-convencional-2.pdf)

3.-medicina tradicional indígena a afectiva a prueba SIA udg.mx.Rewperado el 2 de noviembre del 2024 de <https://www.udg.mx/sites/default/files/080311>